



¡Dulce Navidad!

¿Os habéis fijado todos que viene la Navidad?.

Los años pasan veloces y no hay nadie en este mundo que los pueda controlar. ¡Navidad! dulce palabra no hay persona en la tierra que no le llegue hasta el alma.

Es sinónimo de paz, es sinónimo de amor, es tener a la familia unida a tu alrededor.

Es escuchar villancicos, degustar el turron, es descorchar un buen cava y es vivir con ilusión, al menos por unos días, con alegría y amor.

se abusa en la bebida, en el placer de la moda, grandes fiestas por doquier... Y se sigue hablando de crisis cuando gastamos en vano lo que al parecer nos sobra para vivir otro año. Reflexionemos un poco en estos días felices, recordando a esas gentes que están muy solas y tristes, porque han perdido su hogar, porque están viviendo en guerra perdiendo a sus seres queridos porque no tienen comida, porque carecen de ropa y porque aquello no es vida...

Me refiero al tercer mundo: evacuando deambulan

y otros se mueren de hambre, de asco de miedo y de frío.

En este mundo señores, siempre reino la injusticia y los que se rebelaron lo pagaron con su vida.

Todo para unos pocos, los demás esclavizados sufriendo humillaciones sin poder alzar la voz pidiendo libertad y justicia.

En el mundo que vivimos realista hay que ser, si somos seres humanos y modela nuestro ser la "cultura" en que vivimos, de la cultura hay que ser.

Hay que luchar contra el hambre primera necesidad:

Hambre de pan y cultura de salud y bienestar... para esas pobres gentes que aún no tienen hogar. Mientras reine el egoísmo como supremo "señor"... mientras no reine el amor que busque el bien del hermano como el ideal mejor...

Tendrán malas Navidades y un futuro peor los infelices que huyen de la guerra y el terror.

Esta amarga poesía voy a intentar endulzar con algo de turón y cosas típicas de Navidad.

Después en la Noche Vieja y en el día de Año Nuevo llenaremos nuestras copas con un cava del más bueno.

Y propongo con fervor, que brindemos todos juntos, por una vida mejor para los pobres del mundo.

J Feliz Navidad!

Rosita Denia



Navidad 1965 Salva i René

Es convivir con la paz pensando en un mundo mejor;... ¿por qué no somos capaces de evitar con amor todo el hambre de este mundo, las guerras, tanto dolor, dejando a parte el odio, la ambición y el rencor? Se despilfarra comida,

huyendo aterrizados niños, mujeres y ancianos, cargados con grandes fardos, descalzos sin esperanza ni guia. ¿De verdad se preocupan los GRANDES de remediarlo? tendría que darles vergüenza en el siglo que vivimos, a ellos, de todo les sobra